

Affaire Bardet : la perplexité de Marylise Lebranchu

Vienne. — « *Je n'ai pas trouvé les mots qui ont pu choquer les agents...* » Marylise Lebranchu, secrétaire d'État aux Petites et moyennes entreprises, au Commerce, à l'Artisanat et à la Consommation, hier matin au Futuroscope de Poitiers pour le congrès national des boulangers, avoue être perplexe quant au mouvement des grèves des Fraudes.

« *L'affaire Bardet est une affaire jugée et ces remous, je ne les comprends pas car je ne maîtrise pas ce conflit.* » Sauf qu'un chef de service départemental a été déplacé, ce qui provoque aujourd'hui les mouvements de grève à l'appel des syndicats.

« *En tout cas, ils ont eu raison de contrôler,* soulignait néanmoins Marylise Lebranchu, *et la fonction de contrôle, dans la réforme du ministère de l'Économie et des finances, sera encore renforcée.* »